

PUBLIK

Pemkab Bireuen melalui KONI Serahkan Tali Asih Bagi Atlet dan Pelatih Peraih Medali PORA XIV Pidie Tahun 2022

Saumi Ramadhan - BIREUEN.PUBLIK.CO.ID

Mar 22, 2023 - 17:45



Ketua KONI Bireuen, H Mukhlis A.Md., SH, menyerahkan tali asih secara simbolis kepada perwakilan atlet dan pelatih peraih medali pada Pekan Olahraga Aceh (PORA) XIV Pidie Tahun 2022, bertempat Pendopo Bireuen, Selasa sore kemarin 21/3/2023.

BIREUEN – Penyerahan tali asih secara simbolis kepada perwakilan atlet dan pelatih peraih medali pada Pekan Olahraga Aceh (PORA) XIV Pidie Tahun 2022, bertempat Pendopo [Bireuen](#), Selasa sore kemarin 21/3/2023. Adapun yang hadir Penjabat (Pj) Bupati [Bireuen](#) diwakili Asisten Pemerintahan, Keistimewaan Aceh dan Kesejahteraan Rakyat Setdakab Bireuen, Mulyadi, S.H.,M.M kemudian unsur Forkopimda Bireuen, Ketua KONI [Bireuen](#), H Mukhlis A.Md., SH, juga Ketua

Harian Drs, Murdani, Pengurus KONI [Bireuen](#), Ketua Pengcab olahraga serta sejumlah atlet dan pelatih.

Walaupun terlambat, namun Pemkab [Bireuen](#) tetap berkomitmen untuk memberikan bonus kepada para atlet. Dikatakan Ketua KONI [Bireuen](#), H Mukhlis bahwa tali asih yang dilakukan pihaknya adalah dalam rangka menyelesaikan janji Pemkab [Bireuen](#), terangya kepada awak media pada hari Rabu, (22/03/2023).

Meski terkait janji yang tidak sesuai, Ketua KONI berharap mohon bisa dimengerti, karena keuangan Pemkab [Bireuen](#). Bonus tersebut diberikan sebagai bentuk kepedulian Pemkab [Bireuen](#) terhadap atlet dan pelatih yang berprestasi sekaligus motivasi untuk meningkatkan kemampuan dan prestasi yang lebih baik.

"Pada even daerah tersebut, Kabupaten [Bireuen](#) berhasil menduduki peringkat ke-6 dengan perolehan medali sebanyak 116 medali, terdiri 31 emas, 38 perak, dan 47 perunggu," jelas Murdani.

Selain itu, juga sebagai bentuk komitmen Pemerintah dalam upaya memajukan olahraga diwilayah Kabupaten [Bireuen](#), mudah-mudahan hal tersebut dapat menjadi motivasi untuk mempertahankan prestasi yang telah diraih.

Pada kesempatan acara yang sama Asisten Mulyadi membacakan sambutan tertulis dari Pj Bupati [Bireuen](#) dengan ucapan terimakasih serta penghargaan yang setinggi-tingginya dengan semangat atas dedikasi dan pengorbanan Ketua KONI beserta jajaran, atlet, pelatih, manajer.

Kemudian kepada pengurus cabang olahraga dan pengurus kontingen serta semua pihak yang telah membawa nama harum Kabupaten [Bireuen](#) dalam bidang olahraga.

Dalam inti sambutannya menyampaikan jangan pernah berhenti berjuang mempertahankan dan saling kompak untuk mengharumkan nama Kabupaten [Bireuen](#). Buktikan bahwa kita bisa mengukir prestasi dibidang olahraga sampai ke tingkat tertinggi, harap Pj Bupati Bireuen melalui Asisten I Setdakab [Bireuen](#), Mulyadi.

"Semoga tali asih itu bisa bermanfaat juga menambah semangat untuk berlatih dan semakin berprestasi pada even-even yang akan datang," tutupnya.(Saumi).